



Einrichtung Elternaccount mithilfe der Browservariante

1. Zur Einrichtung Ihres Elternzugangs rufen Sie bitte im Browser die Website webuntis.com auf und geben Sie im Suchfeld unseren Schulnamen Wilhelm-Schickard-Schule Tübingen ein.
2. Geben Sie anschließend den mitgeteilten Benutzernamen und das Passwort ein.



Geben Sie anschließend Ihre E-Mail Adresse ein (für den Fall, dass Sie Ihr Passwort vergessen haben).



Krankmeldung mithilfe der Browservariante von Untis

Einführung in die Benutzeroberfläche

Unter dem Reiter Übersicht finden Sie zu erledigende Hausaufgaben und anstehende Klassenarbeiten sowie Klassenbucheinträge. Unter offenen Abwesenheiten sehen Sie den Status vergangener Abwesenheiten und können auch neue Abwesenheiten melden. Weiter unten lassen die Reiter mit gleichem Namen eine differenziertere Ansicht zu.

The screenshot shows the WebUntis interface for Wilhelm-Schickard-Schule. The sidebar on the left contains a menu with the following items: 'Heute', 'Übersicht' (highlighted with a red box and a red arrow), 'Mitteilungen', 'Mein Stundenplan', 'Abwesenheiten', 'Hausaufgaben', 'Klassenbucheinträge', and 'Prüfungen'. The main content area is titled 'Meine Daten' and is divided into four sections: 'Offene Abwesenheiten' (Schuljahr) with a 'Keine offenen Abwesenheiten' status and an 'Abwesenheit melden' button; 'Hausaufgaben' (Eine Woche in die Zukunft) with a 'Keine Hausaufgaben' status; 'Klassenbucheinträge' (Aktueller Monat) with a 'Keine Klassenbucheinträge' status; and 'Prüfungen' (Eine Woche in die Zukunft) with a 'Keine Prüfungen' status. The top right of the interface shows the date 'Heute 23.07.2025', the last login 'Montag, 21.07.2025', and '2 neue Mitteilung(en)'. The bottom left of the interface shows the user's role 'Erziehungsberechtigte*r' and a login/logout button.



Abwesenheit Ihres Kindes melden

Eine Abwesenheit für den laufenden Tag kann nur VOR Unterrichtsbeginn gemeldet werden. Alternativ müssen Sie der Klassenlehrkraft eine Mitteilung über das Fernbleiben schicken.

Wählen Sie Start und Ende der Abwesenheit aus.

Beim Abwesenheitsgrund verwenden Sie bitte ausschließlich „Krankmeldung durch Eltern/Betrieb“.

Eine weitere Entschuldigung ist damit nicht nötig.

Abwesenheit melden

Zeitraum
24.7.2025 07:40 24.7.2025 16:50

Abwesenheitsgrund
Select... (E) Krankmeldung durch Eltern/Betrieb
Krankmeldung Dritte

Anmerkung

Speichern Abbrechen

Bei Bedarf (ggf. längere Erkrankungen) können Sie auch das Notizfeld nutzen. Sollte es einen anderen Abwesenheitsgrund geben, schreiben Sie auch diesen in das Freitextfeld